

徒の暗誦ありたる後此程帰朝したる万朝報記者茅原華山氏登壇し邦語を以て洋行中の経験を語り上陸後最初の困難は外人の談話を容易に聽取る能はさりし事にて或は学校教会等に出入し或は井戸端会議に耳を傾け種々の苦心を経て漸く了解するを得るに至れり発音「アクセント」ノ忽にすへからざるは言を俟たず殊に肝要なるは「アクセント」にして其所在を誤るときは比較的正確なる発音も全く意義通せざるは予想以上なり尚ほ学生は言語の研究と共に欧米の風習に通曉するを要す彼我風俗人情の相違を弁へざる為めに招きたる失策談少からずとて二三の面白き実例を挙げ大に喝采を博し次て講師広井辰太郎氏は英語を以てGotham人の話を引き自身の経験談を試み講師鬼島熊之助氏は同しく英語にてRetributionに関する物語を為し終つて幻灯に移り昼は英國の都会及び田舎の景にしてルーズ講師一一説明の勞を取られ彼の風俗數十種統統眼前に映せられ明快なるルーズ講師の説明は恰も愉快なる教師に手を引かれて親しく英國に遊ぶの感あり趣味津津として尽くるなく同九時半閉会したり今回のは催しは深く学生の要求に応したりと見え満堂立錐の地無き盛況を呈し英語學習上趣味と実益を兼ねたる幻灯應用の一大成功を実地に証明したものと云ふへし

269 中央大学英語専修科講演会

〔『法学新報』第20卷11(237)号 明治43年12月1日〕

○中央大学英語専修科講演会 去月六日(日曜)午後五時より
中央大学第二十三号室に於て同会を開催し先づ英語科専修科生